

Newsletter

Brüder-Grimm-Schule Dezember 2025



Liebe Eltern und Erziehungsberechtige,

In den letzten Wochen fanden in unserer Schule vielfache Aktivitäten statt, über die wir Sie in diesem Newsletter informieren möchten. Oftmals haben Sie uns dabei intensiv unterstützt. Dafür ein herzliches Dankeschön! Weitere Informationen zu unserem Schulleben finden Sie auch auf unserer Homepage.

Schulbesuchstage im Rahmen der Qualitätsanalyse

Vom 08.12.2025 bis 10.12.2025 fanden an unserer Schule die Schulbesuchstage im Rahmen der Qualitätsanalyse (QA) statt. Das Team der QA hat in dieser Zeit Einblick in den Unterricht sowie das Schulleben genommen und Interviews mit verschiedenen Gruppen durchgeführt. Eine erste sehr wertschätzende und positive mündliche Rückmeldung gab es für das Kollegium bereits am Donnerstag, den 11.12.2025. Im neuen Jahr wird es den offiziellen Bericht geben. Sobald dieser vorliegt, werden wir Sie informieren und darüber berichten.

Verstärkung im Kollegium



Ende September beendeten Lina Geesink und Karla Weghake (von links) sehr erfolgreich das

Referendariat an unserer Schule. Umso mehr freuen wir uns, dass beide Sonderpädagoginnen unser Team seit November mit einer festen Stelle verstärken.

Personalveränderung im Sekretariat

Mit Beginn der Herbstferien trat Frau Hertog auf eigenen Wunsch eine andere Stelle an. Der Abschied ist dabei nicht leicht gefallen! Kolleg:innen, Schüler:innen und Eltern haben Frau Hertog zum Abschied herzlich für ihren Einsatz an unserer Schule und ihre ruhige und wohlwollende Art gedankt. Zum ersten November trat Bettina Roßkamp, die zuvor schon einige Male an unserer Schule war, um die Abläufe im Sekretariat kennenzulernen und von



Frau Hertog eingearbeitet wurde, offiziell die neue Stelle an. Frau Roßkamp hat zuvor am Berufskolleg in Bocholt gearbeitet und kennt somit die Aufgaben in einem Schulsekretariat. Wir freuen uns, dass der Wechsel so gut und reibungslos gelungen ist und begrüßen Frau Roßkamp auch an dieser Stelle noch einmal herzlich im Team unserer Schule!

Vorweihnachtszeit

Die Vorweihnachtszeit ist an unserer Schule immer eine ganz besondere Zeit. Im November feiern die Kinder in der Schuleingangsphase mit einem schulinternen Laternenumzug St. Martin und teilen in diesem Zusammen-

hang Brezel. Für die Nikolausfeier bereiten die einzelnen Klassen Aufführungen vor, die sie mit Stolz dem Nikolaus präsentieren. Eltern unterstützen uns beim Backen und genießen in den Klassen bzw. Stufen ein Weihnachtsfrühstück mit geselligem Beisammensein. Natürlich wird auch gesungen und gebastelt. In der OGS gibt es einen ganz besonderen Adventskalender, der gemeinsame Zeit bezogen auf verschiedene Wünsche der Kinder schenkt. Ein weiteres Highlight war schließlich der Kinobesuch am 12.12.2025 mit der ganzen Schule.

Förderwerk Das Förderwerk hat auch in diesem Jahr einige Spenden erhalten, mit denen wir Projekte und Aktivitäten unterstützen konnten und können. Auf der Homepage und im kommenden Newsletter wird davon berichtet. An dieser Stelle aber auch hier ein herzliches Dankeschön für die Wertschätzung und Unterstützung unserer Arbeit!

**Friedliche und schöne Weihnachten und einen guten Start in das Jahr 2026 wünschen die
Kolleginnen und Kollegen aus Schule und Ganztags der Brüder-Grimm-Schule
Bleiben Sie gesund!**